

Municipio implementa proyecto que permitirá localizar personas con Alzheimer en Valdivia

PREVENCIÓN. La iniciativa también incluye actividades para la recreación y cuidado de la salud mental de cuidadores.

La municipalidad de Valdivia presentó un proyecto piloto enfocado en la seguridad y salud de cuidadores y personas mayores, incluyendo una innovadora iniciativa para localizar con dispositivos GPS a personas que padecen Alzheimer.

Sobre la iniciativa enfocada en personas mayores, desde la casa edilicia detallaron que fue un proyecto postulado por el equipo de la dirección de Seguridad Pública municipal, al 8% FNDR de seguridad que otorga el Gobierno Regional, destinando 20 millones de pesos para desarrollar diferentes actividades y atenciones.

Con ella se implementará un sistema de plan piloto de geolocalización de usuarios con trastorno neurodegenerativo en tratamiento (Alzheimer), a través de dispositivos GPS.

Asimismo, una psicóloga contratada para este proyecto, realizará atenciones de auxilio psicológico a cuidadores de dichos usuarios, correspondientes a 30 familias inicialmente beneficiadas. El plan se aplica desde agosto de este año y finalizará en octubre.

SEGURIDAD

Al respecto, el alcalde subrogante de Valdivia, Cristian

Oñate, detalló que “como municipio entendemos la seguridad como algo que hay que preservar de manera integral, desde lo operativo cuando dotamos con mayor equipamiento a nuestra dirección de Seguridad Pública o cuando implementamos las patrullas mixtas con Carabineros, y desde lo social como cuando creamos el Fondo de Seguridad Vecinal en 2023 dirigido a comités de seguridad o cuando ejecutamos el proyecto Somos Barrio, ahora en Pablo Neruda y Yáñez Zavala”.

“Pero también -agregó-, cuando aplicamos proyectos



SE IMPLEMENTARÁ UN SISTEMA DE GEOLocalIZACIÓN DE USUARIOS CON ALZHEIMER, A TRAVÉS DE GPS.

\$20

millones es la inversión de la municipalidad para desarrollar proyectos y actividades para mayores.

tan significativos como este, enfocados en la seguridad de personas mayores, con Alzheimer y sus respectivos cuidadores, entregando atenciones psicológicas y la implementación de GPS, para darles mayor seguridad a sus seres queridos”.

30

familias se beneficiará inicialmente con los dispositivos con GPS para localizar a personas con Alzheimer.

FUNDACIÓN ALZHEIMER

Este proyecto fue altamente valorado por la presidenta de la Fundación Alzheimer Los Ríos, Luisa Solar, quien agradeció al municipio por haber tenido la iniciativa de apoyar a las personas que viven con es-

ta enfermedad y a sus familias.

“Nos sentimos muy honrados de haber sido considerados. Sentimos que con Seguridad Pública de la municipalidad de Valdivia, vamos a poder ofrecer estos dispositivos y van a quedar en las mejores manos, para así ofrecer tranquilidad, y ciertamente que después puedan haber proyectos a futuro para que más personas se vean beneficiadas”, aseguró la presidenta de la agrupación. ☞